

Fecha: 16-08-2024

Medio: El Mercurio de Calama Supl.: El Mercurio de Calama Tipo: Noticia general Título: (F) Foto del día Pág.: 13 Cm2: 135,7

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.400 7.200 No Definida



## CFT ESTATAL DE CALAMA INAUGURÓ MURAL CON LA HISTORIA DEL COBRE

Un simbólico mural fue inaugurado en las dependencias del Centro de Formación Técnica Estatal Región de Antofagasta, ubicado en Calama, iniciativa que se llevó a cabo gracias al Fondo Patrimonial de Minera El Abra. Esta obra muestra imágenes que reflejan simbólicamente las primeras explotaciones del cobre de las culturas prehispánicas ubicadas en la Provincia El Loa, los inicios del campamento de Chuquicamata con la llegada del tren, y la historia más reciente y moderna de la minería en nuestro país. El proyecto denominado "La minería del cobre en los Andes prehispánico", es un mural confeccionado en acero y con imágenes impresas.

